



## 最初の1か月が過ぎ、4月の子供たち頑張っています。

早いもので始業式からあつという間に3週間が過ぎました。



1年生は給食が始まり、準備も上手に出来ています。給食の残量も少なく、たくさんもりもり食べています。生活科で学習するあさがおの種まきも終わり、毎日水やりをしています。1年生の図書貸し出しも始まりましたが、校長室前を学級ごとに一番静かに移動していきます。校長室はいつでも気軽に入れるように入り口を開けっぱなしにしているの、本を借りてくると帰りに寄ってニコニコしながら見せてくれる子もいます。少しずつ小学校生活に慣れてきたようです。



2年:学校探検の準備

2年生は、生活科で1年生と一緒に学校たんけんをします。去年1年で学んだことを生かして、校内施設を紹介します。今は探検バックをもって、校内を巡り、説明文を書いたり話す練習をしたりしています。

3年生は理科が始まりました。最初はモンシロチョウの観察から。教材園で卵を採取して、教室で育てています。もうかなり幼虫も大きくなっています。

図書館には畳の間で昆虫についての特設コーナーが設置されました。図鑑だけでなく、物語や絵本もあります。沖縄の本コーナーで沖縄の虫を探すのもいいですね。



図書室の特設コーナー「昆虫」

### 《新体カテスト実施中》



先週から新体カテストが始まり、全校で取り組んでいます。反復横跳びなどは1年生には6年生がお手本を見せながら一緒にやっています。マンツーマンで上手に教える姿もあり頼もしい6年生です。



### 《県蝶「オオゴマダラ」》

沖縄県は日本で唯一の亜熱帯気候なので、他県にはない動植物が様々あります。普段目にするため気がつかないこともあります。校内にはたくさんのオオゴマダラの幼虫やさなぎがいます。抜け殻も下がっていました。黄金色の綺麗なさなぎが有名ですが、幼虫も綺麗なまだら模様です。成虫の大きさや美しさは格別で「県蝶」でもあります。



右写真の幼虫はさなぎになる前なのか動かなくなっていました。まだ観ていない子は、是非探してみましょう。

### 《歯科検診》

4/25・26に歯科検診を終えました。虫歯があるとされた子は、早めに治療を始めましょう。

さて、コロナ感染予防で給食後の歯磨きを控えていましたが、5/8以降に第5類扱いになることから、歯磨きタイム開始を検討しています。詳細が決まり次第、保健室便り等でお知らせします。



### 《家庭訪問…4/24～5/1》



4/24から家庭訪問が始まり、各担任が玄関先までおじゃましております。

保護者の皆様にはお忙しい中、短時間の訪問にもかかわらず、

日程調整いただきありがとうございます。互いの顔合わせを機会に、学校と家庭で子供のよりよい見守りや対応へ繋げていきましょう。

### 連休が始まります。水難・交通事故に気を付けてください。



明日からゴールデンウィーク前半が始まります。先週から少しずつコロナ感染が増えてきて気になりますが、連休で気を付けたいのは水難・交通事故です。観光客もかなり増えています。那覇小の周りは交通量も多く、小さな路地も多いので、いつも以上に気を付けて過ごして欲しいと思います。

道路を渡る時は、手を挙げて人がいることをアピールしたり、自転車に乗るときはヘルメット着用を心がけましょう。安全に気を付けて、楽しい休日をお過ごしください。

